## Ocho docentes de materias científico-técnicas han sido galardonados en los Premios Marcadores



La Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales (ESTCE) de la <u>Universitat Jaume I</u> de Castellón ha sido el escenario de la sexta entrega de los *Premios Marcadores*, una distinción anual que celebra la labor educativa del mejor profesorado de Bachillerato en toda la provincia de Castellón elegido por su propio antiguo alumnado que ahora estudia diferentes grados universitarios en la ESTCE. En esta edición, ocho profesoras y profesores han sido premiados por su excepcional desempeño en la motivación y formación de estudiantes de bachillerato en áreas científico-técnicas. Este reconocimiento apunta a visibilizar el trabajo de la docencia en la rama de ciencias, destacando su influencia en el fomento de vocaciones científicas entre los estudiantes.

En el evento, la directora de la ESTCE, **Ana Piquer**, ha subrayado el papel crucial de los docentes de ciencias como un referente fundamental que marca el futuro de los próximos científicos. A su lado, el Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, **Joaquín Beltrán**, ha incidido en la importancia que tienen las disciplinas científico-técnicas a la hora de dar respuesta a las necesidades y curiosidades de la sociedad y avanzar hacia el progreso.

**Sergi Navarro**, del centro Salesianos San Juan Bautista de Borriana, ha hablado en representación del profesorado premiado y ha querido aprovechar la ocasión para dedicar unas palabras de agradecimiento al alumnado: «gracias a nuestros antiguos alumnos no por los votos, sino por guardar un lugar en vuestra memoria para nosotros. No hay nada más gratificante para nosotros».



Los galardones al profesorado han reconocido la dedicación de Judith Sancho, profesora de Biología en el IES Vicent Castell i Doménech de Castellón; Gemma Ladrón de Guevara como docente de Física en el centro Madre Vedruna Sagrado Corazón de Castellón; el profesor de Física, Sergio Navarro, del centro de Salesianos San Juan Bautista de Burriana; Rafael Albert como docente que imparte Matemáticas II en el IES l'Alcalatén de l'Alcora; la profesora Marta Barberá por su asignatura de Matemáticas II en el IES Matilde Salvador de Castellón; Jaime Peñalver como profesor de Tecnología e Ingeniería II en el centro Madre Vedruna Sagrado Corazón de Castellón y, en el IES Alfonso XIII de Vall d'Alba, el alumnado ha votado a Laia Campos por su asignatura de Dibujo Técnico II y a Nacho Alguacil como profesor de Química.

Por otro lado, el IES de Betxí ha recibido otro reconocimiento extraordinario por obtener la calificación más alta en materias de ciencia y tecnología durante las pruebas de acceso a la universidad. Su directora, Mari Carmen Arnau, ha puesto en valor el esfuerzo de su profesorado, quien basa sus clases en la experimentación, el razonamiento lógico y las demostraciones de hipótesis.

«En tiempos de Twitter y Tik Tok es necesario que el alumnado se pueda concentrar y nutrir del conocimiento científico, del ensayo y del error y de la prueba y la duda», ha señalado.

Esta ceremonia ha honrado el compromiso excepcional de estos educadores con la enseñanza de alta calidad en ciencias y tecnología, fortaleciendo el camino hacia futuras sociedades más informadas y comprometidas con el avance científico.